

サッカー

日本女子サッカーリーグが

できて、今年で7年目になります。サッカーの場合、国際サッカーリーグの中には女子のセクションが設けられており、日本サッカー協会も、それに準じて女子リーグを拿手に置いています。

今年は初の高校女子大会「第1回日本女子サッカーリーグ」が8月10日～13日、京都の西山高校グラウンドで開催されました。東京、埼玉、京都、大阪、兵庫などから12校が出場しました。試合で使ったボールは男子と同じサイズの5号球。国際試合では競技時間も男子同様45分ハーフですが、今大会は準決勝までが25分ハーフ、決勝は30分ハーフと女性時間で戦われました。その結果、優勝候補の筆頭にあげられていた京都の西山高が3対0で田園調布雙葉高（東京）を倒し、第1回のタイトルを手にしました。

現在、日本の女子サッカーチームは高校生、マサさんチームなどを含め、全国で約300チーム、爱好者者は約6千人といわれています。世界の強豪アジアでは中国、台湾、シンガポール、ボリネシアでも盛んそうです。昨年秋、日本は中国の西安国際大会に代表を派遣し、8チーム中4位でした。これは、アジア諸国ではトップの成績です。

レスリング

日本レスリング協会が

女子選手の強化に乗り出し、7月から練習が始まりました。マラソン、柔道、サッカー……と次々に「男性スポーツの牙城」に攻め込む女性パワーも、ついにここまできました。

「女子レスリング」と聞くと、つい「女子プロレス」を連想し、また、「好きなスポーツなら、止める理由もないけれど、何も好き好んでレスリングなんですか……」と、マユをひそめる人が少なくありません。

「日本女性も、ついに男性化へ向かって歩き始めたか」と嘆く男性もあります。

しかし、待ってください。柔道やレスリングといった格闘技が果たして女性らしさを損うものなのでしょうか。無論、新体操などと比べれば、優雅さでは負けます。でも、スポーツはまず、自分で楽しむものです。そして、その表現方法が、種目によって優雅さであったり、力強さや早さなどということではないでしょうか。

「女子にも、レスリング、乗馬、弓術など、男子と同じように訓練すべきである」——これは古代ギリシアの哲学者プラトン（429～347年BC）のことばです。その理由は「女子の訓練を怠る時、國力は半減する」からだそうです。丈夫な子孫を生むには、女性が健康でたくましくあるべきです。産む声を上げたばかりの女子レスリング、広い視野に立って見守っていきたいものです。

Forum

蒸気で巻くから、髪、傷めない。



スチームカーラー ピンホール

《セット内容》カーラー16本（大6本・中8本・小4本）／スチーマー1台／ストッパー16本／シングルピン4本／ヘアカタログ集／キャリングケース入り

新発売！今、注目の商品
ショートで3分、ロングで7分!!

- 髪を傷めず、いきいきカール
- プロのテクニック自由自在

発売元 滝川株式会社

〒111 東京都台東区元浅草3-2-1 TEL 03(845)2111(大代表)

●お求めは最寄りの美容室、デパート、電気店、バラエティショップなどでどうぞ！